

# 高勢町 清掃活動友の会

(旧名称：ふれあいの森伊勢崎)



## 【ひとこと PR】

伊勢崎地区全住民と高勢町地区の有志による里山林の保全活動を2010年に開始しました。

その後、2012年8月1日から毎月1日に「きれいな森に」を合言葉に、高勢町有志のメンバーで、ごみ捨てゼロを目指して清掃活動を始め、2026年2月1日の活動で、ごみ拾い参加者延べ2500人を達成しました。

当初に比べ格段にごみの量が少なくなり、綺麗な地域に生まれ変わっています。地道な活動が地域社会の明るく住みよい地域に繋がっていると自負しています。

## 【団体の紹介】

(団体名) 高勢町 清掃活動友の会

(代表者名) 代表 白石 次男

(活動地域) 高勢町周辺道路 ・ 高勢町隣接林地

(活動内容) 毎月1日、自宅から北関東自動車道の南北に広がる里山

「ふれあいの森伊勢崎」と高勢町沿線を散策しながら清掃活動を実施し、機材センターに午前9時に集まり、ごみを分別して終了します。



(活動対象) 道路、森林など

(活動頻度) 每月1回 (1日に実施)

(活動人数) 35名

(一般参加) 可

(問合せ先) TEL : 090-3319-3186



ぶんべつくん

Email : [ts79182@outlook.jp](mailto:ts79182@outlook.jp)

栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



Plastics  
Smart



## 【活動報告】

(活動日) 令和8(2026)年2月1日(日)

(活動人数) 26名

(収集量) 空き缶や瓶、ペットボトルなど約100リットル分

※2012年の当初に比べ9割り方少なくなり綺麗な地域が保たれています。

(活動の詳細)

各自、自宅(高勢町)から北関東自動車道の南北に広がる里山「ふれあいの森伊勢崎」及び国道408号沿線を散策しながら清掃活動を実施し、機材センターに午前11時に集まりごみを分別し、14年延べ参加者2,500人達成祝賀会を行い、お互いの活動を労いました。

また、当日は中村市長さんもお出でになり、参加者に感謝と謝意の言葉があり、健康に留意しつつ3000人を目指して頑張ることを誓いました。

栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



Plastics  
Smart

## 【活動報告】

- (活動日) 令和5年6月1日（木）  
(活動人数) 21名  
(拾った量) 空き缶や瓶、ペットボトルなど約100リットル分  
(活動詳細) 各各自宅から北関東自動車道の南北に広がる里山「ふれあいの森伊勢崎」及び国道408号線を散策しながら清掃活動を実施し、機材センターに午前9時に集まり、ごみを分別して終了しました。

紫陽花が咲き始まりました。最初に咲くヤマアジサイの紫色が心を癒してくれました。今日の量は比較的少量でした。これが続きますように祈りつつ

## 【あじさい祭りのご案内】

- ① 実施日 6月25日（日）午前10時から
- ② 機材センターふれあい広場
- ③ 森の中には500本を超える各種紫陽花が植栽され、丁度見頃です。
- ④ 地域ならではの美味しい食材も提供されます。
- ⑤ 地元出身歌手の北川かつみショーや芸能発表も予定されています。



栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



Plastics  
Smart

## 【活動報告】

- (活動日) 令和5年5月1日（月）  
(活動人数) 18名  
(拾った量) 空き缶や瓶、ペットボトルなど約100リットル分  
(活動詳細) 各各自宅から北関東自動車道の南北に広がる里山「ふれあいの森伊勢崎」及び国道408号線を散策しながら清掃活動を実施し、機材センターに午前9時に集まり、ごみを分別して終了しました。  
雨上がりの新緑の散策は心も体もリフレッシュしました。  
(参加者の声) ポータルサイトに紹介された報告書を掲示板に掲示した所、皆さん口を揃えて「参加していて良かった」と言っていました。  
足と頭を鍛えて来月もまた参加したいと言っていました。



栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



Plastics  
Smart

## 【活動報告】

- (活動日) 令和5年4月1日（土）  
(活動人数) 26名  
(拾った量) 空き缶や瓶、ペットボトルなど約200リットル分  
(活動詳細) 自宅から北関東自動車道の南北に広がる里山「ふれあいの森伊勢崎」及び国道408号線を散策しながら清掃活動を実施し、機材センターに午前9時に集まりごみを分別して終了しました。  
今回の活動でゴミ拾い参加者2,000人を達成したので、地元伊勢崎で採れたもち米でお祝いの餅をつき、参加者でおいしくいただきました。  
(参加者の声) 2012年8月1日にスタートし、今月で延べ2,000人の人が活動したと思うと感慨深いものがあります。  
来月から、皆で健康に努めながら、今後も続けていきたいと思っています。



栃木の森里川湖清掃活動等ポータルサイト



Plastics  
Smart